



### みんなの声・卒業生特集

#### 子ども会の思い出

鈴木 一希

私が子ども会で一番思い出に残っているのはボウリングです。なかなかピンが全部倒れてくれなかったのですが、ゲームの最後の方で全部倒れた時はとても嬉しかったです。

ゲームが終わった後、みんなで食事をしながら景品をもらったのも嬉しかったです。

2番目の思い出は、ハロウィンです。みんなでハロウィンの衣装を着て、夜に歩いて色んな家でおやつを貰うのが面白かったです。

学校では会ったことがない子どもとも会えて会えたり、イチゴ狩りでおいしいイチゴをたくさん食べたり、映画館では普段見ない映画を見たりと、楽しい思い出がたくさんあります。



#### 香川小で学んだこと

増田 胡桃

私は3年生の後期に香川小に転校してきました。はじめはすごく不安で、友達に喋りかけられず、休み時間も一人でいました。

そんな私を見て、クラスの友達が「遊ぼう!」とたくさん話しかけてくれました。みんなに優しくしてもらって、すごく嬉しかったです。

6年生の今では、自分から話しかけることもできるようになり、たくさん友達ができました。

また、拳手して発言したり、学級委員に立候補したり、たくさんチャレンジもするようになり、学校に行くのがすごく楽しみになりました。

だから中学生になっても、友達に話しかけてみたり、色んなことにチャレンジしたいです。



#### テレビ朝日・ナニコレ珍百景認定

### 香川第二町内会・沓沢さんのお庭

「ミニオラの庭園」という看板が立ち、庭に大量のミニオラの人形や模型が並んでいる光景。

夫婦で散歩をしていると、「ナニコレ珍百景、みたわよ」と声をかけられます。驚きましたね。

昨年9月にテレビ朝日の「ナニコレ珍百景」の取材を受けたのが始まりでした。

10年ほど前から、ボケ防止のためにユニークな庭造りが日課となり、最近では家内も一緒に手伝って、楽しんでいきます。

最初はレンガやブロック、石を組み合わせて土台作りから始まりました。力仕事の毎日が続き、庭の周囲の木々を切り、陽の当たる明るいオープンスペースを心がけ、色は緑を基調にしました。

沢山の小さな人形、フィギュアと花を組み合わせ、「近所の方々から頂いたものもあります。世界の色々なシーンを演出しました。春夏秋冬、季節の味わいを感じたいです。」

広報かがわの次号からは「茅花会」の名は消えますが、茅花会の俳句会は活動を継続しますので、俳句にご興味のある方のご連絡をお待ちしております。

茅花会俳句会  
連絡先 碓 百合子 (51)7396  
長い間 「茅花会」俳句欄を掲載・ご愛読いただきありがとうございました。  
\*ペンダコは昭和のなごり  
芙美子の忌 百合子\*



ご夫妻並んで記念撮影



この庭は画面に収まりきれません

です。珍百景に投稿していたいた方には心から感謝いたします。ありがとうございました。  
(第二町内会 沓沢寿太郎)

茅ヶ崎市をはじめとして、自治会、町内会、部会および関係団体などの年次恒例イベントが、新型コロナウイルスの感染拡大抑制のために大幅に自粛された中、広報部会は香川自治会の活動を主軸に「皆様に身近な情報をお伝えする」べく部会員一同、知恵を絞り何とか年6回発行することができました。

2年の任期が終わり退任する広報部会員の方はお疲れ様でした。またご協力・ご支援いただいた関係各位に感謝いたします。

お詫びと訂正  
前号の計報でお知らせの土橋富一郎様は、土橋富一様の誤りでした。お詫びして訂正します。

計報(令和4年2月26日現在)

富ヶ原伸治様	71歳	11月20日
第四町内会		38・6組
高橋ふみ子様	85歳	1月1日
第二町内会		33・4組
三輪 義弘様	86歳	1月2日
第四町内会		38・2組
熊澤千代子様	88歳	1月8日
第三町内会		24・4組
吉川 恒夫様	88歳	2月11日
第四町内会		38・3組
後藤 栄一様	72歳	2月16日
第一町内会		7組
稲野辺裕見子様	69歳	2月23日
第一町内会		12・2組

心よりご冥福をお祈り申し上げます。



### 編集 後記



香川駅前・整備  
市道7115線 電柱移設完了  
香川駅から寒川方面に向かうルートとして利用される市道(7115線)の整備の中で、取り残されていた電柱の移設が完了し、これにより香川駅前からマルイツと市役所支所までの道路が3.5mから7.5mに拡幅されます。  
すでに2018年には小出川にかかる聖天橋が道幅の広い新しい橋に架け替えられ、車の交互通行などの問題も解消されています。残された道路部分が早期に全面



電柱移設完了

拡幅となることが望まれます。